

Neurociencias: tema central de la XIII Semana de la Criminalística

“La misión del TdeA, con sus 35 años de vida académica, apoyada en los procesos de docencia, investigación y extensión, está cimentada en una educación superior de calidad, que abre sus puertas a las diferentes dimensiones del pensamiento”. Así lo manifestó la rectora (e) del Tecnológico de Antioquia, Beatriz Eugenia Muñoz Caicedo durante el acto de apertura de la XIII Semana del Derecho y la Criminalística, la cual abordará el tema: “Neurociencias: la mente criminal”.

El certamen académico, organizado por la Facultad de Derecho y Ciencias Forenses del TdeA, con el apoyo de la Alcaldía de Medellín, se lleva a cabo en el Auditorio Plaza La Libertad entre el 29 y 31 de octubre. Cuenta con la participación de ponentes nacionales e internacionales y la presencia de estudiantes, docentes, egresados y representantes de la comunidad educativa antioqueña en general.

En su intervención, Beatriz Eugenia Muñoz Caicedo expresó su reconocimiento al rector del TdeA, Lorenzo Portocarrero Sierra: “Por su apoyo constante para fomentar las actividades de extensión y difusión del conocimiento. Desde este escenario, símbolo de la libertad, exaltamos su gestión dirigida a la equidad y a la sostenibilidad financiera y de calidad del sistema de educación superior del departamento y del país”. La funcionaria, estuvo acompañada en la mesa principal por el vicerrector académico, Elimeleth Asprilla Mosquera y la decana de la Facultad de Derecho y Ciencias Forenses del Tecnológico de Antioquia, Luz Elena Mira Olano; y el primer ponente, Carlos Zoe Vásquez del Perú.

La XIII Semana del Derecho y la Criminalística, cuenta con la participación de ponentes de Argentina, México, Brasil, España y Colombia que abordarán los temas: “Neurociencia y mente criminal; sus nuevas tecnologías”, “La neurociencia y los derechos de la mujer”, “Marihuana y cerebro”, “Neurocriminología”, “La neurociencia y la violación de los derechos humanos”, “El aporte forense como eslabón fundamental para administrar justicia en caso de delito sexual”, “Perfilación criminal – método AIC”, “Una mirada de la psicopatía desde las neurociencias y el cine”, “Comportamiento criminal asociado a lesión cerebral: evidencia neuropsicológica”, “Neurociencias: la responsabilidad individual y colectiva en los privados de la libertad”, “La prevención y prospectiva criminológica a partir de las neurociencias”, “Factores de riesgo y política penitenciaria en Perú”, “La acción punible: aportes de la neurociencias en su determinación” y “Psicopatía y cognición: neurobiología forense orientada a la conducta y la conciencia criminal”.

“Desde el 2006, el TdeA organiza la Semana de la Criminalística, cuya acogida ha sido siempre exitosa, en atención al análisis, la investigación y los aportes a la formación en los campos del Derecho, la Criminalística y la Investigación judicial, impartidos por la Institución Universitaria” destacó, asimismo, Muñoz Caicedo.